



Rubén Moreira reconoce a Ricardo Monreal por no convocar a periodo extraordinario de sesiones en San Lázaro

El coordinador del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados negó que vayan a trabajar fuera de tiempo ordinario para discutir iniciativas

Por Israel Aguilar Esquivel



En vísperas del cierre del 2024, se dio a conocer el rumor acerca de un posible **periodo extraordinario de sesiones** en la Cámara de **Diputados**. Según versiones, el objetivo era el de discutir y aprobar reformas prioritarias como la del **Infonavit**. No obstante, luego de que **Ricardo Monreal** anunciara que no habrá tal periodo, fue reconocido por **Rubén Moreira**.

Por medio de un video difundido en su perfil verificado de la red social X, antes Twitter, el coordinador parlamentario del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), reconoció la decisión de **Ricardo Monreal** de postergar la discusión de la **reforma en materia del Infonavit**, que contempla la construcción de un millón de viviendas para trabajadores, para el año **2025**.

“Hace unos días en el Senado se votó una iniciativa para que el gobierno controle el Infonavit. El PRI está en contra de ello. Se anunció que en los próximos días tendríamos un periodo extraordinario en Cámara de Diputados para que se discutiera y votara la minuta que envió la Cámara Alta. **Me alegra mucho que Ricardo Monreal, líder de la mayoría, informara que no se va a realizar este periodo extraordinario**”, mencionó.



Durante una conferencia de prensa, el coordinador del grupo parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) y presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) negó que habrá un periodo extraordinario para discutir y aprobar la reforma del Infonavit.

“Lo más probable es que no haya periodo extraordinario de sesiones para dar paso a una mayor reflexión (...) No. Estoy tranquilo pero créanme, **no va a haber periodo extraordinario los próximos días**. Créanme. Nunca les miento. Nunca les miento. Trato de nunca mentirle a nadie, a la gente”, dijo en conferencia de prensa.

Al tomar como referencia dicha declaración, el coordinador del grupo parlamentario del tricolor reconoció la decisión de **Monreal**. Incluso, aseguró que fue el reflejo de su voluntad de haber escuchado a la oposición, además de que habrá consultas a los trabajadores, sociedad y patrones. De igual manera, adelantó que el PRI votará en contra de la iniciativa.

“Es un buen signo el que hoy escuchamos: no discutirlo por el momento. Vamos a seguir defendiendo en el PRI a las y los trabajadores. Reconocemos a los sindicatos su postura firme para impedir tal situación y a los líderes patronales su solidaridad con los trabajadores”, expresó.

Cabe mencionar que Ricardo Monreal adelantó la discusión de la iniciativa en el 2025. No obstante, no confirmó la fecha precisa en que el Pleno abordará la discusión del proyecto que desató las críticas de los partidos de oposición y una serie de sindicatos.

[Rubén Moreira reconoce a Ricardo Monreal por no convocar a periodo extraordinario de sesiones en San Lázaro - Infobae](#)